

Peringatan HUT Polwan ke-76, Ini Pesan Kapolda Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.JURNALIS.ID

Oct 2, 2024 - 13:13



SURABAYA - Memperingati Hari Jadi ke-76 Polisi Wanita (Polwan) Indonesia, khususnya Polda Jawa Timur, menggelar syukuran yang dilaksanakan di Gedung Mahameru, Mapolda Jatim, Rabu (2/10/2024).

Kegiatan tersebut mengambil tema "Polwan Presisi untuk Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas".

Hadir dalam giat tersebut, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, Waka Polda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan, didampingi pejabat utama (PJU) Polda Jatim, serta Ketua Bhayangkari Daerah Jawa Timur, Ny. Ade Imam Sugianto, dan Wakil Ketua Bhayangkari Ny. Gita Yusep.

"Saya ucapkan Selamat hari jadi Polwan ke-76 kepada Polwan seluruh Indonesia khususnya kepada Polwan Polda Jawa Timur," ungkap Kapolda Jatim mengawali sambutannya.

Irjen Imam Sugianto juga berharap Polwan terus semangat dalam melaksanakan tugas guna melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat.

" kata Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto, dalam sambutannya, Rabu (2/10/2024).

Kapolda Jatim mengatakan, saat ini jumlah Polwan di Polda Jawa Timur sebanyak 2.407 personel yang terdiri dari 124 personel Perwira Menengah, 284 personil Perwira Pertama, dan 1.999 personel Bintara.

"Polwan mempunyai kesempatan yang sama dengan Polki untuk menduduki jabatan strategis berdasarkan profesionalitas dan kapasitas yang baik sesuai dengan harapan masyarakat," ungkap Irjen Imam Sugianto.

Hal ini terbukti dengan jumlah personel Polwan yang menduduki jabatan strategis diantaranya, satu personel Polwan yang saat ini menjabat sebagai auditor kepolisian Madya tingkat III Itwasda Polda Jatim, satu personel Polwan juga menjabat sebagai KSPKT Polda Jatim.

"Kemudian dua personil polwan menduduki jabatan Karumkit, dua personel lain menjabat KPNNK dan dua personel polwan lagi menduduki jabatan Wakapolres," lanjutnya.

Selain itu 26 personil Polwan menduduki jabatan Kabag Satwil jajaran, 20 menjadi Kapolsek dan 45 personel menjalankan tugas Bhabinkamtibmas Polwan.

"Mudah mudahan yang Bhabinkamtibmas ini bisa memberikan sentuhan yang baik kepada masyarakat sehingga kehadirannya di tengah-tengah masyarakat tingkat terbawah di Desa bisa dirasakan," ungkap Irjen Imam Sugianto.

Sebelum menutup sambutannya, ada 6 (enam) penekanan yang disampaikan Kapolda Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto.

Kapolda Jatim menekankan agar Polwan melaksanakan tugas dalam kedinasan secara sungguh-sungguh dan bertanggung jawab.

"Jaga marwah jati diri Polwan dengan tetap humanis namun tegas serta melaksanakan tugas secara profesional, proporsional, humanis dan berintegritas tinggi," tutur Irjen Imam Sugianto.

Kapolda Jatim juga menekankan bagi Polwan yang menduduki jabatan strategis agar menunjukkan bahwa Polwan memiliki kompetensi dan kapasitas serta dedikasi dalam setiap pelaksanaan tugas.

"Gunakan visi humanis Polwan untuk mewujudkan Polwan Presisi mendukung percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

"Jaga keseimbangan antara tugas dan perhatian untuk keluarga demi kesuksesan karier dan kehormatan keluarga," tegas Irjen Imam Sugianto.

Terakhir, Kapolda Jatim menekankan agar Polwan selalu menyayangi keluarga sebagai sumber kekuatan yang mendukung polwan dalam pelaksanaan tugas.

Sementara itu sebelum menggelar Syukuran HUT Polwan ke-76, Polwan sudah melaksanakan berbagai kegiatan, diantaranya, anjongsana, kepada ibu asuh Polwan, Napak tilas di monumen Polwan, bakti sosial dan bakti religi, donor darah, ziarah di TMP, polwan goes to school serta bakti kesehatan. (*)